

# SAN JUAN: SESION PLENARIA DEL AYUNTAMIENTO

13-7-69

## Nuevo recorrido en el interior de la población para los autobuses de La Unión de Benisa

### 60.000 pesetas para las fiestas del Cristo

SAN JUAN. (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buedes).—El Pleno municipal, bajo la presidencia del alcalde, don Rafael Carrillo, se reunió, el viernes, en sesión extraordinaria, en el curso de la cual se adoptaron los siguientes acuerdos:

En primer lugar quedó aprobado el reparto provisional de las contribuciones especiales, que habrán de abonar los propietarios de las viviendas, por las obras de urbanización y modernización de alumbrado, en varias calles de la población.

Quedó enterado el Pleno del escrito de la Comisión provincial de Urbanismo sobre el estado de los planes parciales remitidos por el Ayuntamiento a dicho organismo, en relación con su ajuste dentro del plan general de Urbanización de este término municipal.

Se aceptó la donación de terrenos para viales ofrecidos por doña Luisa Pastor Carbonell, en la urbanización «El Salt», y los señores Morán Meñaca, para la prolongación de la calle del General Sanjurjo, hasta la nueva carretera de Alicante-Valencia.

Se comisionó a los señores alcalde y secretario para terminar las gestiones de adquisición de los terrenos necesarios para la construcción del nuevo cuartel para la Guardia Civil.

Quedaron enterados de que, a partir del lunes, el itinerario que seguirán por dentro de la población los autobuses de La Unión de Benisa, en su línea Alicante-Valencia, será el siguiente: calles de Mosén Pedro Mena, plaza de José Sala y la de Tomás Capelo, para salir de nuevo a la carretera principal por la avenida Eduardo Aunós, o Diagonal a la playa, o viceversa, los que se dirijan hacia Alicante.

Se dio traslado a don Manuel Giménez del informe del arquitecto municipal sobre el estado de las tuberías de agua para riegos que atraviesan las calles Alcázar de Toledo, Cristo de la Paz y Tomás Capelo.

Se concedió autorización a

la empresa Aguas Municipalizadas para construir una caseta e instalar un grupo de presión, para mejorar el servicio de aguas potables a esta población.

Se acordó subvencionar con 60.000 pesetas a la comisión organizadora de las fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Paz, en el año actual.

Pasó a estudio de la comisión correspondiente el proyecto de jardín para la plaza central del polígono de urbanización Plan Sur.

Se autorizó la colocación en los postes del alumbrado público de carteles anunciadores de establecimientos comerciales de la villa.

Se acordó eximir del pago de las tasas municipales a las autorizaciones de obras para el revoco y enlucimiento de fachadas que se presenten, desde el día 14 del actual, hasta el 31 de agosto.

Se concedieron las siguientes licencias: a doña Guadalupe Campos Graciani, para la construcción de una piscina en su chalet, en la partida del Campet, y a Finanzauto, S. A., para edificación de una nave destinada a exposición de automóviles y lavado de coches, entre la Diagonal a la playa y carretera general de Valencia.

Y, finalmente, se aprobó el pago de varias facturas por obras de urbanización, importantes más de medio millón de pesetas.